

Rescatan a parapentista cerca de Camarones

Comandos de Aviación, Parasar, Armada y carabineros colaboraron en el operativo.

Redacción
La Estrella

La Fuerza Aérea de Chile, a través del Centro Coordinador de Rescate (RCC) de la Iª Brigada Aérea, realizó una exitosa operación de búsqueda y rescate en la Región de Tarapacá, en colaboración con el GOPE de Carabineros de Chile y la Armada. Además, del experimentado trabajo de los Comandos de Aviación y Parasar de la FACH.

La Fuerza Aérea de Chile dio a conocer a través de un comunicado que durante la tarde del sábado 26 de octubre, en las cercanías de la localidad de Camarones, la tripulación de un helicóptero Bell 412 del Grupo de Aviación N°2, efectuó el rescate de un parapentista que estuvo extraviado durante la jornada.

Las unidades desplegadas en el sector de Caleta



FOTOS GENTILEZA FACH

LOS EQUIPOS DE LA FACH ACTUARON CON EFICIENCIA Y PRONTITUD

1

helicóptero Bell 412 del Grupo de Aviación N2 se encargó del rescate del deportista.

Camarones y Punta Junín lograron encontrar con vida al parapentista extraviado.

La misión fue posible gracias a la sinergia y coordinación entre el Centro Coordinador de Rescate y Salvamento Aéreo Institucional y el apoyo de Carabineros y la Armada de Chile. 🇨🇧



EL TRABAJO DE RASTREO REALIZADO EN EL LUGAR.